
Le "QUESTION/REPONSE" de Richard BERMOND-GONNET
 

Cher Ami (e), Bonjour, Présentes toi, et quel est ton cursus sportif !
    
Je m’appelle Richard, j’ai 56 ans. Je suis au CODIR avec l’ensemble de l’équipe Dirigeante et
mon sport de prédilection  est le « Hand-Ball » où j’étais gardien de l’équipe de Martigues.

Quelle catégorie diriges-tu au niveau de notre club ?
    
Je ne dirige pas de catégorie en particulier mais je suis au CODIR depuis trois ans en charge
de trouver du sponsoring « industriel » pour le Rugby Club des Angles Gard Rhodanien. Je
propose mon aide dès lors où le Club organise des tournois qui impliquent une organisation à
la hauteur de l’évènement.

Qu’est-ce qui t’a amené à être dirigeant(e) au RCAGR ?

Mon fils Hugo a été, certainement, le déclencheur de ma venue au RCAGR. Mais je n’oublierai
jamais, le jour où son Président Alain SANCIAUME m’a demandé d’intégrer le CODIR. Un
club reste pour moi la marque de fabrique de son dirigeant, de l’équipe qui l’a compose et de
l’ambiance qu’il y règne. Tous ces ingrédients ont  forgé mon envie d’aider ce Club.
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Que représente le rugby pour toi ?

Sans poursuivre sur des banalités, mais le rugby représente l’école de la sagesse, de la
rigueur, de l’amitié, du dépassement de soi  et de la passion car sans passion, pour moi, il n’y
a pas de rugby !

Quel est ton club préféré autre que le RCAGR, regardes-tu les matchs de l’équipe de France ?

Le RCT est le Club que j’affectionne depuis bien des années, bien avant son arrivée en TOP
14. Mon amitié avec mon Ami Eric CHAMP y est certainement pour beaucoup. Bien évidement
que je regarde et j’apprécie les matchs de l’équipe de France. Mais ce qui différencie notre
équipe de France par rapport à n’importe quelle autre équipe, c’est que l’équipe de France
est  imprévisible. C’est quand on s’y attend le moins que notre équipe de France montre le
meilleur d’elle-même. La reconstruction que nous vivons aujourd’hui présage, certainement, le
grand cru de demain. Vivons l’instant présent.

Si tu as joué ou avais joué au rugby, quel aurait été ton poste de prédilection et pourquoi ?

J’ai toujours adoré cette montée d’adrénaline quand j’étais gardien au hand-ball en Sénior à
Martigues. Si j’avais dû jouer à un poste au rugby, je pense que j’aurai aimé me retrouver au
poste de « Talon » comme mon fils Hugo. J’ai toujours aimé ce contact direct qui permet
d’assoir et de défier son vis-à-vis. Je pense que l’on ne se refait pas.

Quel est ton meilleur souvenir sportif ?

Mon meilleur souvenir mais aussi le plus douloureux restera la coupe du monde 2019 où notre
XV de France déjoua tous les pronostics et qui s’inclinera, malheureusement, en quart de
finale face au Pays de GALLE 19 à 20.

Dans un autre registre, je n’oublierai pas et je garderai en mémoire la montée de notre Club
du RCAGR en Fédérale 2 et la finale du championnat de France excellence.  Un nouveau
grand moment pour notre Club. Poursuivons l’effort !
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